



Décès de Sadok Bouzaïene, ancien adjoint aux sports

Sadok Bouzaïene, Adjoint aux Sports de 2014 à 2020, est décédé. Eric Piolle, Maire de Grenoble, mais aussi l'ensemble des élu-es de la majorité lui rendent hommage. Une minute de silence sera observée au prochain conseil municipal, le lundi 24 juin.

Eric Piolle, Maire de Grenoble, déclare : *«C'est avec une grande tristesse que j'ai appris le décès de Sadok. Il était un adjoint engagé au service des autres, mais également un ami chaleureux, sincère, intègre. Arrivé en France en 1972 en tant que réfugié politique après avoir subi des persécutions en Tunisie, Sadok a été libraire dans le quartier de la Villeneuve, où il était connu pour son engagement associatif.»*

Militant de gauche depuis sa jeunesse, fermement humaniste, il a été conseiller municipal délégué au développement socio-sportif lors du second mandat de Michel Destot, de 2001 à 2008. Il a porté des projets importants, qui fonctionnent toujours aujourd'hui, tels que le programme «Jeunes en Montagne», la Caravane du sport ou encore la cellule «Sports et quartiers».



© Sylvain Frappat, Ville de Grenoble 2014

Ce que je retiens particulièrement du mandat de Sadok à nos côtés, c'est son engagement en faveur de la pratique sportive féminine et dans les quartiers populaires. A l'initiative de l'école municipale grenobloise de football féminin, la première en France, Sadok a amené la passion du sport à de nombreuses jeunes Grenobloises, notamment dans les quartiers populaires. Il a également amené une plus grande transparence dans l'attribution des subventions de la ville aux associations sportives, en définissant des critères clairs. La construction du centre sportif Jean-Philippe Motte, au cœur de la Villeneuve, est un des grands projets qu'il a porté.

Loyal au projet que nous portons, Sadok a toujours été sincère et son franc-parler était connu de toutes et tous. Il n'avait pas peur de marquer son désaccord, par exemple lors de son opposition au changement du règlement intérieur des piscines autorisant les maillots de bain couvrants, ce qui a donné lieu à des débats animés.

Grenoble perd aujourd'hui un de ses citoyens parmi les plus dévoués et engagés.

Nous continuerons de faire vivre ces mots que Sadok affectionnait particulièrement, «le sport partout, pour toutes et tous». Au nom de la Ville de Grenoble, j'apporte toute ma sympathie à sa famille et ses proches.»

